

Sponsorenlauf 2012

Geschrieben von: D. Janser

Freitag, den 24. August 2012 um 14:35 Uhr

Rekord geknackt: 46 Minuten Ausdauerlauf = 4.200 Laufrunden

Unser Sponsorenlauf entpuppte sich als großes Lafevent und begeisterte alle Teilnehmer



Am 24.08. fand in der Sporthalle der Sponsorenlauf der Grundschule Horchheim statt. In der [Bildergalerie](#) gibt es einige Eindrücke zu sehen.

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Sponsoren,

unsere Kinder haben fleißig Sponsorengelder gesammelt und auch eine sehr ansehnliche Summe zusammengetragen, nämlich insgesamt den (für mittlerweile nur noch 89 Kinder an unserer Schule) absolut beachtlichen Betrag von 1957,76 €.

Sponsorenlauf 2012

Geschrieben von: D. Janser

Freitag, den 24. August 2012 um 14:35 Uhr

Wir sind alle mächtig stolz auf unsere Kinder, die darüber hinaus bei unserem Sponsorenlauf am 24. August mit viel Spaß und Freude und bester Stimmung auch noch fantastisch gelaufen sind und damit einen neuen Schul-Laufrekord aufgestellt haben.

Wie wir beobachten konnten, sind auch die Kinder sehr stolz darauf, dass sie so viel Geld für die geplante Gestaltung unseres Schulgartens beitragen konnten. Wir alle in der Schule - Schüler, Lehrer und Eltern – freuen uns sehr über diesen Erfolg und damit auch über Ihre Großzügigkeit! **Dafür danken wir Ihnen vielmals!**

Somit können wir uns nun schon einmal sehr auf unser „Garten-Schulfest“ am 15. September freuen und hoffen, auch Sie bei dieser Gelegenheit in der Schule begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar von Doemming